

2023年度 第2回 子育て茶話会を開催しました

7月1日第2回子育て茶話会を開きました。保護者7名・卒業生保護者5名・教職員3名、計15名が出席しました。中学生のお小遣い事情、中学生の美意識と健康をテーマに交流しました。

参加者がお互いの悩みに共感し合い、卒業生保護者、養護教諭、スクールカウンセラーの知見も参考に、Critical thinking（批判的思考）を育てる親子関係の大切さを学びました。

次回は9月16日（土）13時を予定しています。保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加ください。

参加者の感想を一部ご紹介します（抜粋）



・いつもたくさんの方々とお話出来て、楽しいですし、気分も晴れます！悩み事も話してみたら色々な意見が聞けるので気持ちも楽になります！（保護者）

・いつも楽しみに参加させて頂いております。テーマは全て子育てに関する事ですが意見も様々、家庭の考えも様々であると実感させられます。自分も子育てをしていて難しいのは、子供が今与えられている教育環境を当たり前と思わないという意識を持たせる事です。我が子は思春期でまだまだ親からみたら幼いですし、苦勞もしていません。親がお金を出して当たり前、何かしてくれて当たり前と強く思っているタイプだと感じています。少しずつでもその事を日々伝えていこうと思いました。制服の話も出ました。可愛くて、大好きな制服ならもっと大切に着用してほしいと思います。大切にとは色々な事を含みます。制服は学校の看板です。企業でも制服が看板になっています。生徒さんには看板を背負っている自覚を持ってほしいと願います。（保護者）

・初めて参加させて頂きましたが、高校から入学した息子との私の悩みと、他の参加者の方のお悩みが違っていたのがある意味新鮮で、帰宅後にお金の使い方など家族で話し合うきっかけになりました。（保護者）

・初めての参加でしたが、皆様が温かく、また的確なアドバイスをいただけるととても素敵な会で、運営してくださった卒業生保護者様、先生方、参加の保護者様に感謝しかありません。色々なことに心が晴れました。お金の使い方については、娘と話し合いました。（保護者）

・2回目の参加。通わせて誇りに思う学校になるような学生とは？子どもは皆がやっているというかもしれないけれど、我が家ではルールは社会に出たら守るものなので親子で考えていく方針を通そうと思いました。（保護者）

・高校生、大学生の先輩お母様多数&お父様がいらして驚きました。健康面について、保健の先生から具体的なお話を頂けたこと、先輩お母様からの体験談はとても参考になりました。親として気持ちの共有ができて、悩みや心配事については見る角度を少し変えられたというか、解決はしていなくても心が少し軽くなれました。（保護者）

・定番テーマを新たな角度から深掘りしました。卒業生保護者の方々のファシリテーションお見事でした。生徒のルックス重視の気持ちもわかるけれど、からだの機能や変化について知り、自分のからだを大切にする権利を対話的に深く学ぶことを学校でもさらに！と思いました。（教員）